
Villa Belle Fontaine - Saint-Martin - Terres-Basses

A partir de 1130.0 $ / nuit - 5 chambre(s) - 5 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette somptueuse villa de luxe à Saint-Martin, nichée dans le prestigieux quartier des Terres Basses, véritable
joyau des Caraïbes. Située à quelques minutes de l'aéroport de Juliana et à une vingtaine de minute de Saint Martin Grand
Case, elle offre un accès facile pour nos voyageurs. Surplombant la mer des Caraïbes et à proximité de la magnifique plage
de Plum Bay, cette villa propose une expérience inoubliable, alliant luxe, confort et intimité.


Conçue pour accueillir jusqu'à 10 adultes, cette splendide demeure de 5 chambres offre un cadre de vie luxueux sur deux
niveaux. Chaque chambre climatisée, équipée de lits King Size, garantit un confort optimal avec salle de bain privative. Le
vaste salon lumineux, le coin repas spacieux et la cuisine ouverte parfaitement équipée créent un espace convivial,
complété par une grande terrasse en U entourant la piscine à la vue imprenable sur la mer.


Le jardin clôturé, véritable havre de paix, propose des équipements de loisirs tels qu'une table de ping-pong. À proximité,
découvrez Baie Nettlé pour vos courses, ou profitez du golf de Mullet Bay, de randonnées pittoresques à Trou David et à
l'Étang Rouge, ainsi que des plages environnantes offrant des paysages à couper le souffle. Les restaurants renommés de
Maho et le charme de Marigot ajoutent une touche gastronomique à cette escapade luxueuse.


Laissez vous séduire par cette villa d'exception, le lieu parfait pour une évasion raffinée avec un accès facile à une multitude
d'activités, assurant une expérience de vacances mémorable.

Discover this sumptuous luxury villa in Saint-Martin, nestled in the prestigious Terres Basses neighborhood, a true gem of
the Caribbean. Located just minutes from Juliana Airport and about twenty minutes from Saint Martin Grand Case, it offers
easy access for our travelers. Overlooking the Caribbean Sea and close to the beautiful Plum Bay beach, this villa offers an
unforgettable experience, combining luxury, comfort, and privacy.


Designed to accommodate up to 10 adults, this splendid 5-bedroom residence offers a luxurious living environment on two
levels. Each air-conditioned room, equipped with King Size beds, ensures optimal comfort with a private bathroom. The
spacious bright living room, the expansive dining area, and the perfectly equipped open kitchen create a welcoming space,
complemented by a large U-shaped terrace surrounding the pool with breathtaking sea views.




The fenced garden, a true haven of peace, offers recreational facilities such as a ping-pong table. Nearby, discover Baie
Nettlé for your daily needs, or enjoy Mullet Bay Golf, picturesque hikes to Trou David and Étang Rouge, as well as the
surrounding beaches with breathtaking landscapes. The renowned restaurants of Maho and the charm of Marigot add a
gastronomic touch to this luxurious getaway.


Let yourself be seduced by this exceptional villa, the perfect place for a refined escape with easy access to a multitude of
activities, ensuring a memorable holiday experience.



Caractéristiques / Features

 420 m2 /  10 voyageur(s) /  5 chambre(s) /  5 sdb

Equipements / Equipment

 Blender  Bouilloire  Climatisation  Congélateur

 Distrbuteur de glaçons  Four  Grille pain  Lave Vaisselle

 Machine expresso  Micro-ondes  Parking  Parking gratuit sur place

 Vue mer  Wifi  Baby-foot  Barbecue au gaz  Cafetière à filtre  Chaises longues  Coffre-fort  Détecteur de fumée  Enceinte de musique  Espace repas en plein air Fer à repasser  Jardin  Linge de maison  Machine à laver  Mobilier extérieur  Piscine  Sèche cheveux  Sèche linge  Serviette plage  Serviettes  Table à manger  Table de ping pong  TV  Verres à vin



Localisation



Catherine

+590 590 69 32 42
saint-martin@villaveo.com


